



工事すすむ古座川ダム（5月末現在）

建設週間を迎へ

防災・開発・建設

鈴木土木部長に聞く



毎年中行事のように災害をうけた本県では復旧事業が確実に進展している。しかし、特に昨年の大災害の復旧は、窮屈した財政などあらゆる悪条件を克服して、満二年目の今日では政府交付額の三〇%を超過する四〇%に達しているが、建設された部分を完全に復旧することを重視して、満二年目の今日では復旧事業が確実に進展している。

川総合開発事業は昭和十八年に起きた八四戸の人々の協力が最も大きい。現在まで千事が順調にすんだことは、関係各位の御理解と御協力の賜であることをよく感謝した。

なお、附帯工事として県道七十

〇〇メートルの橋梁四橋、村道および林道三千メートルの工事中で、完

成を祝している。

昭和三十年度の集荷方法は、今まで十余年続いた従来の制度で代り、事前競争申込

制度が実施されることになった。

新しい集荷方法を説明すると、

先づこの制度を田舎に能率的に運営するために県、都市、町村

（地区）の段階で米穀亮渡推進協議会が設立される。国から県

経て、最終的に部落別の集荷予定数値を決定する。これが決定

すると、指定集荷業者は生産者から適正な亮渡申込を受け集荷予定数値を確保するよう努力

する。申込者が不當な場合、ま

たは亮渡申込をしない場合は最

終収高が決定したので、そ

の工事の際に、生産者の工事の際に、

は水没の犠牲となるわけだ。

しかしこの工事の際に、

洪水の脅威からぬかれる

ほか、六四〇

OKW（常時一八〇OKW）

の能力が生み出される

こととなるわけだ。

しかし、この工事の際に、

は水没の犠牲となる。

と見られる。

改正された米の集荷制度



改正された米の集荷制度

に關係者は一致して集荷数値の

申込者が不當な場合、ま

たは亮渡申込をしない場合は最

終収高が決定したので、そ

の工事の際に、

は水没の犠牲

となる。

と見られる。

が、適正な亮渡申込を確保する

ことができる。（金額はまだ決定し

ていただきた。

古座川ダム順調に進歩

来春には発電へ

古座川ダム順調に進歩

下津一初島間は完成

国道和歌山一松坂線の改修

工事界に新紀元

竣工近い県営工業用水

重点を上流部へ

有田・日高川の復旧工事

重点を上流部へ

豊後高田の河川総合開発

重点を上流部へ



実演する池田村青年団、婦人会 駆除隊

蚊とハエのいらない郷土を

「日本国民のハエ、蚊を殺す。」
うわつは、「四一殺生業者」
てきだ。ハエタキでたべ。
ウチで食事の
所にハエ取り
ボンをひく。
タヌキやアタの
雑物で蚊遣り線
香をたく。され
あこねみみ。
ちで防護服は
かりで、最終は
平手でたべ。ハ
の朝日の手書人
語は、こいつ
いたじりの仕
事足りぬむの回数のあるな
これは誤り、発生源対策を最
も大切である。

月まで、(付)十一月から三月ま
で実施する。陽春四月となれば
南の和歌山では早くも屋外が
活躍し始めるから、発生源対策
も大切である。
① 発生源の除去
蚊・水溜りを完全になくす。
例えば、流れなど邊は邊除し
かん、竹の切株などの蟻の巣かの
りである。蚊の
さなぎ、成虫の
順序で一生を繰りかえす。従つ
てその繁殖方法について考究する。

成功は協力から

保健所の適切な指導を
してみんなが協力して組織的に
行なうことが大切で、テンテンペ
ラババでは殆ど効果がない。
……保健所の指導を……



発生源を衝け！

駆除最大のコツ

雨水の溜りをなくす。用水
槽は毎週1回水を取りかえる
か、水面に楊木で水を浮かす
木を倒さず。墓地の花壇
水盤は砂で埋め。花がなく
る。古所の廻りは排水、埋没



く蚊もハエもノミもいない町やね
これは外国の話でせん。北は北邊境が南は九州の東まで至るまでも、田代
のいたるところに。わが故山縣においては、ハエタキが町村の額にして
三〇余ものできだ。暗く、そして苦しい社会の中から人々を救うしたまほ
じ仕事を始めたのにはいたな。まさに新生活的意識である。これらの町や
村では人々が公衆衛生の正しい知識と技術をとり入れ、みんなが力をあわせ
て努力している。そしてみんなが本気になつてやつとすれば、蚊やハエの
退治ができるといいとおもふくればだ。

いまや郷下の新生活的建設運動は層々と進歩をなげつる。しかも今月
は「保健衛生の向上」強調月間である。ひとつかりやわ。

効果てきめん

百円の買物で千円のつり

て洗しきれや薬の周囲を四季
の花を植え、草をある。下草
みぞ、垣根等の雑草は刈取
らうしてもよくない水溜り
の推進小屋の周囲を1
ヶ月に1回は駆除して1回は駆
除薬剤を適量1回噴

するが、完璧な薬のある器具
を入れ、門柱等はコンクリ
ート造りし、完全な薬をす
る。推進小屋の周囲を1
ヶ月に1回は駆除して1回は駆
除薬剤を適量1回噴

わいを取除する。薬小舎も同
様である。これの作業、器具、施設など
は共同作業、共同購入ですぐ方
が安上がりであり、効果的であ
る。金が足りないときは市町村
費をあててもいいようにすれ
どもやむを得ないが、早急に実
現がむつかしい施設などは何年
計画とボツボツ改善を重ねて自
的達成すればよい。急いでよ
くに難を避けるあまり、薬剤
のみに頼ることには感心できない
○ボーラーを駆除するために

その駆除は無論重要なが駆除
方針としては次の次に位置する。
ものである。ハエ取り競争決し
て悪くことではないが、D・D
早晝これを行なは効果は一層
上がる。

③ 成虫対策

成虫は直接病害を伝播するから
飛沫便池、肥糞堆、アヒゲ捨
場、堆肥等の周囲巾1尺深
さ1尺ぐらりを掘り返してサ
ナギを取り出し、焼却殺す。

上る。

蚊の死滅率を上げるため

昆蟲殺生の最盛期をむかえと県

下したるこの年の婦人会、青年

十年近く歴史を持つこの仕事を

もうやく軌道に乗ってきた。

駆除活動としての姿勢がかけ

紀北地区の実態を紹介する。ち

水をこじかえるか、殺虫剤を

使わない。

○カジ、サンガの発生箇所

例えば便池、肥糞堆、アヒゲ捨

場、堆肥等の周囲巾1尺深

さ1尺ぐらりを掘り返してサ

ナギを取り出し、焼却殺す。

早晝これを行なは効果は一層

上がる。

蚊の死滅率を上げるため

昆蟲殺生の最盛期をむかえと県

下したるこの年の婦人会、青年

十年近く歴史を持つこの仕事を

もうやく軌道に乗ってきた。

駆除活動としての姿勢がかけ

紀北地区の実態を紹介する。ち

である。

この池田村の成果は、その後、

ついでに他の町村へ勧めを写

え、しまほ那賀郡内ほとんどの

が蚊とハエの絶滅へ力を注いで

いる。

さらにこれは無事那賀地方に限

らす県下全般に行われてゆく

近ごろは蚊の少ない漁港郷で、

うちから、て都市よりあわし

らす県下全般に行われてゆく

市では蚊帳を吊つて蚊取りを

する。

ついでに他の町村へ勧めを写

え、

力を持せて蚊とハエの駆除に

のり出し、國の通り偉大なる成

果をあげた。

もちろん、保健所の所員も、

もとより協力したのはどうま

である。

この池田村の成果は、その後、

ついでに他の町村へ勧めを写

え、

力を持せて蚊とハエの駆除に

のり出し、國の通り偉大なる成

果をあげた。

この池田村の成果は、その後、

ついでに他の町村へ勧めを写

え、

戦後初の北米移民団

全員無事に目的地へ

デラノ(加州)で果樹栽培に從事

◆ 離島試験法によるアメリカ移民の第一陣四十九名を乗せて、去る五月二十六日に神戸を出港したクリーフラン... ◆ ドニスは六月六日ハワイのホノルルへ寄港、同夜出港して一路アメリカへ向く、十一日午後一時サンフランシスコ着。途中一人の事故者もなく元気に上陸した一行は、直ちに運送のバスで目的地アラカヘーへ向む。 ◆ キャンプへ入ったが、ここに果樹園の仕事に従事する所なり。 ◆ 以下は、一行の輸送著として同行した大橋知事公室長から船中だよりである。

元気な別離・明るい出発

一行四十九名(私を加えて四十九名)は五月二十八午後七時神戸港第四岸堤に到着した。時刻は四時半。小野知事と平越議長が和歌山か

ふれあひの眞顔に駆けつけておもろい顔つきで南米への終風見送られた。神戸埠頭を去られた。

私はかって石川達三の「蒼鶻」

熱帶産植物の試験地

県林業試験場が朝岬へ設置

これは熱帶、亞熱帶産の植物が寒さに弱く、発芽して苗木にとなるが枯死するので、同試験場は適地としている。

植えた種類はエーカリ、ココナツ、ペカン、ココナッツ、銅料樹木、四種類、そのほかセコイヤ、メタセコイア、モリシマ、アカシヤなど。青島トゲナシやカシヤなど。この中には小野知事が二七年秋にアラジル視察の際に持たれていたかな名所にさかのじと並種得た。

和歌山の人があこがれのアラジル

を読んだことがある。また戦後

を記念して

のよみに

とある。

那賀版

助「どう
手と手が築く

實踐への足音

昨年九月、新生活の建設運動は都内でも活発に展開され、今月は保健衛生向上強調月間。すでに真剣的に立ち離して立派な成果をあげている町村は多いが、各区においても各種団体や実業委員会を中心となり、それぞれ反省と創意工夫によって新生活の実践に乗り出している。

那賀町
発足

県下有数の蜜柑どころ

に身を一弓力で世界に發揮する。 に機知
つては早生、中生、晚生(數十の品種があ
つて、六月の岡山大号、早生水、当初が出
尽くすと七月早生)、高倉

すいみつとう 夏の味覚の王

本郡東部の名手、上名手、麻生、筆、狩宿、王子（井田、東野地、区を除く）の五万町村が合併し、七月一日から那賀町として新しく発足した。この地域は各種の条件が揃い、町村合併促進法が施行されると、早期に合併するものと期待されたが、町村間の意見がまとまらず、ようやく去年の四月十五日に決定したものが、（王子村の井田東野）である。（王子村の井田東野）

場が合併したので、県下でも有数の相模町となつた。発足と同時に国道筋へ鉄筋二〇坪の新町舎を建設するに亘り、相模加賀の建設も計画されると、早くも産業振興のための構想が練らされている。

交通面では、現在工事を急いでいる鬼怒線が完成すれば大坂府と直結し、名手一鳳間のバス運行とともに、貨物自動車による農産物の輸送や、名駅を中心とした西工業の発展に大きく貢献するものと期待される。

う王の覺みつゝとて、桃の生産が大久保町で最も盛期となり、八月に入つて桃の王者として桃がおのみえするところになる。安楽川町を主産地として耕作面積も戰前に復活し、郡内で六〇町歩、年産二〇万貫を越え、岡山や静岡の大生産地を向こうに廻し、競を競つているが、市場価値を生むには何とくつても品質の改善が第一。それに規格の統一擴張の厳正、包装の優美、迅速な輸送が必要だが、それらの要因をみたためには結集した協同の力が大切である。現在農協が中心になって、奈下、地域に

A black and white halftone photograph showing a group of people gathered around a person who appears to be performing a task on a small vehicle or piece of equipment. The scene is outdoors, possibly at a construction site or fairground.

の一環として葬祭の改善をとり
あり。① 用具は共同施設を利用する
手伝いなどの接待堅正
各戸へ貯金箱
戸数四〇〇の小村で農協野暮が
五千万円を突破したことある。
この村では、村民一人々々の貯
蓄熱も旺盛である。
農協では各戸へ貯金箱を无偿配
付する一方、友の会金蓄組合が
結成され、村内に七つの支部を
設け、毎月末に支部長が集金し
て農協へ貯金する仕組みになっ
てぶ。子女の教育や結婚費用

故人の心懐を蘇るという意
識これが執行されないといけな
いとする。相上場出

森林資源の開発が審議
公聽会・安樂 池田村及
び同村教 下旬に各部類別に懇
、賣教育、新生活
年保護會成績の三
て都民と活潑に意
ました安樂町でも町
議員の改選を機に、
公聽会を開いて町民
きぞれぞれ大きば効

安樂川でモードル結婚式 婚改革運動は宣傳
的な形式の二つに重複され、いたとて、川圭二さん夫妻が
嫁の名乗りをあげ、そのモデルケースと題を掲げた。この
々々度に意義を神式を加味したも
による雅楽演奏の新婦着席、
⑤ 舞の言葉、
樂演奏、
⑥ 記念品贈呈、
フルスピー子

あらわん構造のは全體、式典は持たる令和せの詫問等なうて活ま
せ、着付けは婦人会の奉仕で行
う。また葬式の翌日は新夫婦で
ろりて氏神に参拝し、先祖の墓
前に報告、その足で婚姻届を提
出するという儀禮なりである。

け、これに伴う配水路改修工事費〇・六五亿元を改修工事費として、沿岸灌漑工事費〇・一亿元を定期して、お、この工事に附帯して、農地の復旧と、農道の整備と、〇・一亿元を改修して、面目を立てさせてござる。

30日造林地手入運動

